

SORTIE CLUB AUDAX

Nerviens et Ménapiens, tous Audax

Après les sorties clubs qui visaient les bonnes bières régionales (merci Jackie Devreese !) voilà que Jean Claude Dramaix organise (merci Jean Claude !), via le musée Gallo-Romain d'Aubechies, une pédalée Cyclo-Sportivo-Santé-Culturelle dont sont friands les Audax Tournai.



01) Regroupement devant le local, début septembre, par beau temps après le brouillard. D'où les fluus.



02) Les Audaxettes sont en pleine forme : Lydia, Nadine, Chantal, Mairaine Mathilde et Paula.



03) C'est parti vers Grandmetz et Ath sous la conduite de Jean Claude Dramaix qui s'occupe de tout.



04) Mais, bien entendu, l'allure est sous contrôle.



05) Alors, derrière, chacun s'applique à suivre.



06) Tout derrière les costauds veillent au grain.



07) Quitte à jouer les dépanneurs en cas de fuite.



08) Arrêt ravitaillement à Villers Saint-Amand. Donc avec une pensée pour Amand Jubaru, le protecteur.



09) Photo de famille Audax Tournai, sur le pont enjambant la Dendre à Ath. Au Pays des Géants !



10) En remontant le cours de la Dendre.



11) Puis en s'arrêtant au Curoir d'Aubechies.



12) Des compliments à José au retour du Ventoux.



13) Et à la famille Dramaix organisatrice.



14) Visite guidée du site archéologique gallo-romain d'Aubechies, en tenue cyclo bien entendu.



15) On descend des Nerviens ou des Ménapiens ?



16) Retour pédalant en attendant d'autres visites.